

千葉県内を走行予定の聖火ランナー紹介



こばやし みゆき

小林 美由紀 さん

**女子サッカーで世界を変える！
WEリーグ（日本女子プロサッカーリーグ）の
理事、理念推進部部長**

聖火リレーへの想い

前回の東京オリンピックの最中に生まれた私にとっては、2度目のオリンピック。今年
は、日本初の女子プロサッカーリーグ
（WEリーグ）が、五輪後、開幕します！女子
サッカーのリレーもつなぐ気持ちで走り
ます！

走行区間：習志野市・千葉市
走行予定日：7月2日（金）
（千葉県2日目）

他にもいろいろ聞いてみました！

聖火ランナーに応募した理由を教えてください。

1964年東京五輪の最中に生まれ、危うく五輪という名前になりそうになりました。笑 常日頃から東京にオリンピックがきたら、是非聖火ランナーになりたいと思っていました。女の子が、自分の好きなスポーツを気軽にやれるような世の中にしたい。そう思い、聖火ランナーに応募しました。

聖火リレー当日に向けて行っている日課があれば教えてください。

1週間に1回のワークアウト。サッカーの試合。

聖火ランナーに選ばれた時の感想を教えてください。

自分が呼ばれたので、1次面接だと思い、時間をあまり気にせず行ったら、実は最終の確認面接だということがわかり、正直驚いた。高倍率の中、まさか、自分が受かると思っていなかった。

趣味や特技、人に自慢できることを教えてください。

サッカーは下手です。英語はできます。嫌なことはすぐ忘れます。

座右の銘を教えてください。

なんとかなる。

他に伝えたい事があれば教えてください。

サッカーを女の子のノーマルスポーツに。